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令和 7年 6月 12日 

春日部市市民活動センター（ぽぽら春日部） 

 

 令和 7年度 ワクワクミーティング（第１回利用者会議） 開催報告 

 

  日頃より春日部市市民活動センター（ぽぽら春日部）をご利用いただき、誠にありがとうございます。 

さて、6月 08日（日）と 12日（木）の両日、開催名称及び一部内容を変更して令和 7年度第 1回利用者会議を 

開催いたしましたので、以下の通りご報告いたします。 

会議への参加を促進するため日程を２日間に分け、28団体 37名（※1）皆さまにご出席を頂きました。 

 

１．開催概要 

 １日目 ２日目 

日 時 6月 08日（日）１4：００～１6：００ 6月 12日（木）１4：００～１6：00 

会 場 ぽぽら春日部 ４階 会議室１ 

議 事 

（１）ぽぽらからのお知らせ  

  ・施設利用について（月間イベント、貸事務所見学会、メールボックス・ロッカー利用募集） 

  ・ぽぽらフェスティバル 2025団体募集説明会の日程 等 

（２）新規登録団体のご紹介（新規登録団体 6団体） 

  ①8日（日） 5団体  ②12日（木） 1団体 

（３）ワクワクミーティング      

出席者 

会場参加       18団体 25名 

                

スタッフ                  3名 

合 計  28名  

会場参加        10団体 12名 

                 

スタッフ                   3名 

合 計   15名   
 

※1 令和 6年度（2024年）の第 1回利用者会議と、ほぼ同参加数でした。 

 

２．お知らせ・新規登録団体紹介・ワクワクミーティング 

（１）ぽぽらからのお知らせ（今回もっともお知らせしたい内容） 

   １）①月間イベント ②貸事務所見学会、メールボックス・ロッカー利用募集に関して 

① 月間イベント参加申込方法とイベントの参加条件について説明。詳細は窓口にてご相談お願いいたします。 

・会議室 １イベント当たり 1部屋 3時間以内（準備及び片付けを含む）無料 

・展示パネル １ヶ月以内で 2枚 

・参加可能数は１団体当たり、同一年度で 3回 

・館内掲示用ポスタ－（A1サイズ 2枚）無料印刷 

・公民館等へのチラシ配架 

② 事務所見学会、メールボックス・ロッカー利用募集について窓口にてご相談お願いいたします。 

・稼働状況 （貸事務所 0/5部屋・ロッカー大 13/20個・ロッカー小 20/80個・メールボックス 18/120個 

・貸事務所 16，000円/月 、ロッカー大 600円/月、ロッカー小 300円/月、メールボックス 100円/月 

★NPO・市民活動団体・ボランティアグル-ブなど社会的課題に取り組む「非営利団体」➡利用可能 
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  2）ぽぽらフェスティバル 2025に関して（今村委員長・鳥山副委員長からのお知らせ） 

①実行委員は 8名、委員長 今村（春日部市歩こう会）副委員長 酒巻（ザ・スプリング CDT）               

  副委員長  鳥山（ボーイスカウト春日部第９団）春日部市歩こう会・ボーイスカウト春日部第９団              

春日部ふれあい歴史塾・Youth initiativeの 委員で構成してます。 

②概要スケジュ－ル  

団体募集説明会 予定日 08月 16日（土）・20日（水）／ワクワクミーティング（第 2回利用者会議）同時開催 

参加団体説明会 予定日 10月 26日（日）・29日（水）／ワクワクミーティング（第 3回利用者会議）同時開催 

※団体募集説明会の案内を７月下旬予定。 募集締切り ９月２０日（土）を予定しております。 

（２）新規登録団体のご紹介（各団体 10分程度 １日目 6/8：5団体 2日目 6/12：1団体） 

   ・1日目：虹色ひろば・埼玉県家庭教育振興協議会・はるじい・失語症友の会・ロービジョンラボ春日部支部。 

   ・2日目：やわらテラス 

   ・2日間で新規登録 6団体が、それぞれの活動内容を分かりやすく、資料を使い説明されておりました。  

    他団体様から紹介団体様への質問もありましたので、新たな団体交流が生まれる可能性が確認できました。 

（３）ワクワクミーティング（ぽぽらや団体運営の“モヤモヤ”を共有し、みんなで“ワクワク”するアイデアを出し合う 

「ミーティング」）➡Q1：公共予約システムについて Q2:交流MSの利用について  

     

    ■６月 08日（日） 18団体（25名）参加風景   

     

■６月 12日（木） 10団体（12名）参加風景 

 （4）アンケ－ト（該当する項目全て□にチェックしてください。（31名回答／35名参加 88％回答） 

    □ワクワクした （1～10段階）  6以上  24  73％（24/33） 

    □楽しかった（1～10段階）    6以上  26  79％（26/33） 

    □また参加したい(1～10段階) 6以上  29  88％（29/33）          



 3 / 3 

    （5）自由コメント記入欄の紹介（抜粋） 

   ～Good コメント～ 

   ・色々な団体を知れて交流ができてよかったです。   

   ・以前から交流ＭＳの窓側は良かったですが、教室側は少し暗いと思っていたので、その様なお話が出来て良かった。 

   ・交流を深め、楽しい時をしごせました。 

   ～モヤモヤコメント～（解決したい地域課題・生活の悩み・改善したいとおもう“ぽぽらのこと”） 

   ・新規に加入登録した代表者の団体説明への質問時間をもう少し拡大してほしい。➡発表者の日程調整を実施  

   ・学生の校友の場があれば良いと思います。 

   ※「また参加したい」は 88％ 第２回以降「ワクワク」出来るように改善していきます。 

（6）その他（記入シートの事例 モヤモヤ→ワクワク） 

■ワクワクミーティング用記入シート抜粋■ 

  Q1.公共予約システムについて 

   ・同じ操作を何回もするようになっていると感じる。 

   ・公共予約システムについては、利用している立場としては良いと思います。 

   ・初めて使いますが、使いやすかったです。 

   ・トップページに使い方の説明が欲しい。スマホではみにくい。 ・とても良い ・同じ IDで登録したい。 

   ・よく見る部分を「お気に入り」の様にしてほしい。またはアイコンの作成 

   ・IDが市民活動センタ－専用でなく、1つにまとめてほしい（管理が大変） 

   ・サイトが刷新できるのなら、簡潔に分かりやすい、見やすい、操作しやすいにしてほしい 

   ・そもそも、施設ごとに団体登録するのが大変。結局、電話や直接の窓口予約になってしまう。 

   ・抽選後に支払いにいくのが大変。 

   ・一年間で同じ場所を使いたい団体の場合、今現在（公平性の立場から不可）の在り方は、使えない。 

    今回は他を借りることになりました。 

   ・公共システムを使用しなくても、電話で予約が取れると思ってました。 

  Q2.交流MSの利用について 

   ・交流MSを学生の勉強利用に開放していますが、利用時間が学生側に優先度が高すぎると思う。 

   ・高校生が多く勉強の場として利用していると思いますが、勉強の場としては照明が暗いと思います。 

   ・照明をもっと自然に出来れば。部屋が大変暗い。 

   ・時間によっては学生の自習スペ－スになっている。 

   ・一般の方ももう少し自由に使用しては、学生が多いと利用しにくい。 

   ・共同事務室も FreeWiFiが使えれば（交流MS➡共同事務室を利用する／登録団体） 

   ・時々使っているが、予約なしで使えるのでとても便利だと思う。 

   ・高校生の方が多く利用されている姿は、この子たちが大人になって自分考えを持ち、団体を立ち上げ、 

    生涯教育に繋がる場として利用されていく場になってゆくのは、見ていて頼もしいものがあります。 

   ・職員の皆様の適切な見守りがあって利用できている若い人達は幸せだと思います。 

   ・市民活動センタ－が出来る前は、駅から遠い図書館ぐらいしかなく、利用者も利用スペ－スも退かれて 

    狭いものだったので、隔世の感があります。 

   ・学生さん若い人に利用していただいて結構 照明が暗いです。  

今回ご都合がつかなかった皆さまも、ご意見があればお気軽にスタッフまでお声がけください。 

次回 ワクワクミーティング（第２回利用者会議）は８月 16日（土）・20日（水）を予定しております。 

以 上 


